



Position de l'édifice (cercle) sur une photographie aérienne britannique du 16 sept. 1918. Au haut les lignes britannique. A gauche l'emprise de l'actuel mémorial australien de Fromelles

Référence du document reproduit :

- **Photographie aérienne du 16/09/1918** (Imperial War Museum, Londres ; 32941).

IVR32_20175901105NUCA

Auteur de l'illustration : Jean-Marc Ramette

(c) Région Hauts-de-France - Inventaire général ; (c) Imperial War Museum, London, United-Kingdom

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation